



犬山ロータリークラブ

INUYAMA R.C.

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために
国際ロータリー2021~2022年度テーマ

Rotary  第2760地区
犬山ロータリークラブ

■会長：高橋 秀治
■幹事：藤井 友喜
■会報委員長：鈴木 敏之

事務所／〒484-0061 犬山市大字前原字橋爪山1-4 犬山カンツリー倶楽部内
電話／0568-61-5219 F A X／0568-61-5523
U RL／<http://www.inuyama-rc.org/> e-mail／info@inuyama-rc.org
例会会場／〒484-0061 犬山市大字前原字橋爪山1-4 犬山カンツリー倶楽部
電話／0568-61-2281 毎週火曜日／12：30～13：30

第2880回 例会 (R4. 6. 7 火 晴れ★)

点 鐘 高橋 秀治会長
R . S 君が代 奉仕の理想 四つのテスト
幹事報告 藤井 友喜幹事



会長挨拶 (高橋 秀治 会長)



※近隣クラブはコロナ禍により、ほぼメーキャップ受付を
されておりません

☆第4回クラブアッセンブリー (兼6月理事会) 開催について
日時：6月14日(火) 例会終了後 13：40～
場所：犬山カンツリー倶楽部

☆東尾張分区 IM 記録誌
21-22 年度東尾張分区 IM 記録誌が届き本日配布

出席報告 (宇佐美芳樹委員長)
出席率 100% 会員 52 名 (*出席率は紙面での報告のみ)

祝 福 (松山基邦委員)
おめでとうございます!!
会員誕生日 山田 直廣様 6月7日



☆☆ お誕生日おめでとうございます! ☆☆

ニコボックス (岩間信夫委員長)
高橋秀治君 本年度もあと3回となりました。最終例
会までよろしくお願いいたします。
(同文にて) 加藤浩一君 藤井友喜君 保浦博志君
板津英基君 6月4日(土)市内「洗心館」の庭・書院にお
いて「小夜のしらべ」と題し、野だてと邦
楽演奏会を開催したところ、多くの市民
の方に喜んでいただけました。メンバーの皆
様のご協力のおかげと感謝しています。
本日中日新聞にも記事を載せていただけ
ましたありがとうございます。
澤田 禅君 6月4日名鉄小牧駅にて犬山中学校同級
生を対象に還暦祝宴会がありました。お
かげさまで今日まで生命をいただいで
いることは感謝しかありません。欲を言わ
せてもらうならば、もう少し頑張っ
て生きていきます。山田市長、原
県議はお忙しい中ご臨席ありが
とうございました。総支配人の大原
さん、お世話になりました。

皆様こんにちは！いよいよ梅雨の季節がやってきました。とは言え昨日とは打って変わって大変良い天気でございます。

私は昨日124名参加の大きなコンペの実行委員長として三好カントリーで、大雨の中コンペをやって参りまして、何故かお天気は私のせいではないのに物凄くみんなから文句を言われるというそんな役割を果たして参りました。

この梅雨という呼び方、他の国では雨季なのですけれども、梅雨という呼び方は今は日本にしかございません。昔々中国から霪雨(メイユ)という言葉が入って来て江戸時代に入ってから日本ではバイウという表現をして梅雨という呼び方になったという事で、そんなに歴史は長くないんだなあという事を思いました。

ご承知通り北から冷たい空気、そして南から暖かい空気が丁度日本列島付近でぶつかり合って、この勢力が拮抗したところに上昇気流が起こって雨を降らす。そして長い間前線が動かないというものでございます。

梅雨は鬱陶しい訳でございますが、外に庭に目を向ければアジサイの花が綺麗に咲く時期でもございます。アジサイの花は青いものもあれば、白いものもあれば、赤いものもございます。これ何で色が同じ品種なのに違うのかなあという事でございますが、土のpH酸性度によってこの色が変わります。pH酸性度が強いところは青い花となり、そしてアルカリ性が強ければ赤い花となります。皆さんのお庭も少しその土壌を改良してみる事によってお花の色が変わってくるという事で

